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  présente sa neuvième collection, portée par le savoir-faire de la maison Sprung Frères, qui depuis 
quatre générations sélectionne ses pelleteries et produit ses fourrures avec exigence et passion.

Ligne créateur,   s’affranchit des codes classiques de la fourrure et confirme son goût pour l’épure. 
Elle lui réserve des mots et des attentions inédits : simplicité, discrétion, justesse. Les peaux, d’une qualité sans 
concession, provenant d’élevages européens, donnent naissance à des pièces mues par une vision : proposer un 
vêtement pérenne à l’allure contemporaine où la couleur est un éloge au monde minéral, végétal ou animal.

Animé par son goût pour l’expérience tactile et esthétique que procure la fourrure, le pôle créatif de  ,  
initié par Valentine Dufour, met tout en œuvre pour exprimer la diversité de sa palette sensorielle. Noueuse, 
rustique, ondulée, dense, soyeuse, délicate, la fourrure est multiple. Admirateur doraphile,   célèbre 
sa part sauvage comme son raffinement.

 unveils its ninth collection, relying on the know-how of Sprung Frères who, since four generations, 
selects its pelts and produces its furs with demanding passion.

As a designer line,  conveys to fur new words and attentions: simplicity, secrecy, accuracy. The skins, 
originating from european farmings and of an uncompromising quality, give birth to items driven by a vision: to 
offer perennial garments with a very contemporary look, where the colour is a praise to the mineral, vegetable or 
animal kingdoms.

Driven by a taste for the tactile and aesthetic experience brought by fur, the  creative hub, initiated by 
Valentine Dufour, is carrying out its best to express the variety of its sensory palette. Knotty, rustic, wavy, heavy, silky, 
subtle: fur is multiple. Doraphile admirer,  celebrates its wild side and its elegance.



Eli lama alpaga houmous.
Eli “houmous” lama alpaga.



PIA agneau curly hair out réversible mastic.
PIA “mastic” reversible curly lamb hair out.



PIERRE agneau merinillo hair out réversible source.
PIERRE “source” reversible merinillo lamb hair out.



ELOI astrakan réversible houmous.
ELOI “houmous” reversible astrakan.



PIA vison long poil femelle bouleau.
PIA “bouleau” female mink.



PIERRE vison éjarré femelle cyprès. BARNABÉ agneau curly marine et renard magellan cyprès.
PIERRE “cyprès” plucked female mink. BARNABÉ “marine” curly lamb and “cyprès” magellan fox.



ÉDOUARD cachemire Cantoni rivière. BARNABÉ agneau curly et renard magellan cyprès.
ÉDOUARD “rivière” cashmere Cantoni. BARNABÉ “cyprès” curly lamb and  “cyprès” magellan fox.



PACÔME renard magellan naturel. CORPS SHORT agneau velours merinillo plumeau.
PACÔME “naturel” magellan fox. CORPS SHORT “plumeau” merinillo suede lamb.
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Remerciements : STOULS pantalons et bustiers en cuir.
Traduction : Valentine Palfrey.






